
令和5年1月
　先日のアンケートでは、貴重なご意見をいただきありがとうございました。

69世帯中、回答数は58人（約70%)の回答がありました。
かじのきこども園に対して、多くのお言葉とご提案をいただきありがとうございました。

これからも皆様のお声を今後の保育に活かしていきたいと思います。

　　　　　　令和4年度　　園児やこども園についてのアンケート
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キ.その他について

・育児休暇の復帰の際に、姶良地区の保育園に待機児童で入園できずにいました。市役所からかじのき保育園をご紹介いただき入園さ
せていただきました。

・障害がある上の子も受け入れてくれてすごく助かった。
また、色々な経験をさせてもらい成長を感じた。
下の子たちも同様、色々な経験をして成長を感じることができたらと思いかじのき保育園を選びました。

・同じ校区内で希望した保育園に入園できなかったから

21.その他の意見について

いつも子供がお世話になっており、ありがとうございます。
月に一度のクラスごとのおたよりをとても楽しみにしています。いつも大変な中での準備をありがとうございます。子供が日々保育園で
どんなふうに過ごしているか、見えてない部分が多いので、希望としては年少さん以上のおたよりにも、こども一人一人に対するコメント
があれば嬉しいです。
あと、保護者参観などの行事がある際は日程(日にち、時間)だけでも早めにお知らせいただけると、保護者が勤務調整をする上で助かり
ます。今後ともよろしくお願いいたします。

ICT（コドモン）を利用している

その他

自宅や職場から近い

教育・保育内容が良い（体育ローテーション・日課活動・遊び
を中心とした保育・体験を通した保育など）

環境が良い（施設がきれい・園庭が広い・自然豊か）

保育教諭の質が高い（熱心に指導・親しみやすい・信頼でき
る・相談もしやすい）

徴収される費用、用品購入が少なく費用等が安い（給食費・
体操服など）

園内で起こった子供の情報や先生が思った事、行事に対する準備などについて、伝えられる情報(先生の主観や心情含めて)が父親と母
親で大きく違うと感じています。個人的な意見で申し訳ないですが、母親にだけ強く伝えては育児に対するストレスも出てしまう気がして
います。
また、こちらの要望が多すぎると先生も大変でしょうから、なるべく他の子供さんと同じ様に接して欲しいという気持ちから自分の気持
ちは伝えていませんので、出来れば先生からの情報を頂けると助かります。日中の多くの時間を園で過ごしていますので、先生の負担は
大きいと思いますが、先生からの情報も考慮して家庭での接し方を工夫しようと考えていますので、ご協力をお願いします。

日課活動やサーキットトレーニングなど、とても助かります。成長している姿がよく見れ、とても楽しそうです。
安心して仕事が出来ます。ありがとうございます。

普段からたくさん身体を動かして遊び、色々な経験をさせて頂いてありがとうございます。
年長クラスになったら日本舞踊がありますが、なぜ日本舞踊なのですか。それを習うことで子どもにどのような影響や成長が見られます
か。また、それは習った後も持続していますか。
決まった時間を使って習うものなら、卒園後にも経験として役に立ちそうな英会話や楽器、硬筆など…違うものに変えるという事はない
でしょうか。
普段の園生活でも充分なので、個人的には日本舞踊はなくてもいいかなと思っています。

自宅での声掛けだけでは、なかなか本人の中に入りづらい事が多々ですが、保育園の先生方の声掛けがあると受け入れてくれて助かっ
てます。

こども園になるときに、タブレット導入についての話が出ましたが、このまま、体育ローテーションや外遊び活動を充実させてもらえたら
ありがたいです。小学校になると1人一台のタブレットがありますし、保育園のときからタブレットに触れさせる必要はないように個人的
には思っています。季節をたくさん感じ、外でたくさん遊び身体を動かしてほしいです。
どの先生方にもやさしく保育をしてくださり、大変ありがたく思っています。今後もよろしくお願いします。

保育士の離職率が高い様に思える
先生達は頑張っているので、待遇改善を求めたい

入園してからの子どもの成長にとても驚いていると同時に感謝の気持ちでいっぱいです。いつもありがとうございます。
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２０．本園に入園された理由

について（複数選択可）



お迎えに来たときに、どこのお部屋にいるか掲示があるとすごくありがたいです。

もう少し子供一人一人に目を配って欲しい。迎えに行くと1人で遊んでる子供が多い。

こども園に変わったのでMBCテレビ取材のわんぱくテレビに出てほしいです。

 皆様の貴重なご意見・ご要望を大切に受け止めて改善に努めていきます。また、嬉しいお声を励みに
しながら、より良いかじのきこども園を目指してまいりたいと思います。アンケートへのご協力をあり
がとうございました。

コドモンで毎日子供の園での様子が詳しくかかれてあって読みながら毎日微笑ましく思います。いつもいつもありがとうございます！こ
れからもよろしくお願いします！

子どもの相談を連絡として記載するのですが、忙しく直接お話しする機会が持てずにいるので、文面でも相談できるようになったらあり
がたいです。


